
「公共施設相互利用アンケート調査業務委託」企画提案 

質問に対する回答 

 

No. 質問項目 質問内容 回答 

１ 要 項 ４

（１） 

ウ関係 

要項４（１）アに示された提出物のうち、

（ウ）企画提案書に関する指示でしょう

か。あるいはすべての提出物の最初に表

紙、目次を含めてから申込書、見積書、

提案書をつけるという指示でしょうか。 

要項４（１）ウは、（１）アに示された全

ての提出物に関する指示です。 

なお、（１）エ（ウ）は、企画提案書に関

する指示です。企画提案参加申込書、業務

経費見積書、会社案内には、表紙及び目次

は不要です。 

 

２ 要 項 ４

（１） 

エ関係 

企画提案書のページ数の上限又は目安

を教えてください。 

企画提案書のページ数の上限又は目安は

ありません。 

 

３ 要 項 ４

（１） 

エ関係 

提出物の正本について、押印、袋とじと

の指定がありますが、見積書及び企画提

案書、それぞれに押印が必要でしょう

か。また、袋とじについては、見積書、

企画提案書、それぞれを袋とじするの

か、又は、正本として提出する企画提案

参加申込書、見積書・企画提案書をひと

まとめにして袋とじにするのでしょう

か、教えてください。 

 

見積書及び企画提案書、それぞれに押印が

必要です。 

また、袋とじについては、前者の「見積書、

企画提案書、それぞれを袋とじ」になりま

す。 

４ 要 項 ４

（１） 

オ 

要項４（１）アに示された提出物のうち、

（ウ）に関する指示でしょうか。あるい

は正本と副本の分かれる（イ）および

（ウ）をあわせて袋とじ（副本はホチキ

ス留め）にするのでしょうか。 

 

要項４（１）エ（オ）は、業務経費見積書

及び企画提案書に関する指示です。 

袋とじのやり方は No.３のとおりです。 

５ 仕様書７ 

関係 

調査地域内にある市民利用施設数を教

えてください。また、これら施設の所在

地等の一覧は、受託後にご提供いただけ

るのか、教えてください。さらに、調査

対象数は、どの程度を見込んでいるか、

お考えがあれば教えてください。 

参考までに、千葉市で指定管理者制度を導

入 し て い る 施 設 は 、 

https://www.city.chiba.jp/somu/joho/k

aikaku/sk-all2.html  

のとおりになりますが、全ての市民利用施

設にアンケートを設置するというよりは、

本業務の目的達成のために必要と考えら

れる数を必要な施設に設置すること想定

しておりますので、そのことを踏まえて、

https://www.city.chiba.jp/somu/joho/kaikaku/sk-all2.html
https://www.city.chiba.jp/somu/joho/kaikaku/sk-all2.html


ご提案ください。 

市民利用施設の所在地等の一覧は、受託後

に、必要に応じて提供します。 

また、調査対象数の見込みはありません

が、本業務の目的達成のために必要と考え

られる対象数を、調査方法とあわせてご提

案ください。 

 

６ 仕様書７ 

（７）関

係 

回答へのインセンティブとして、ちばシ

ティポイントの付与が可能とあります

が、これに係るポイント費用は、見積書

内（委託料内）に含める必要があります

でしょうか。 

 

ちばシティポイント費用は、委託料内に含

める必要はありません。 

７ 前回調査

の資料の

提供依頼 

令和４年度に実施した調査で使用した

調査票や調査結果は公開する予定はあ

りますでしょうか。ない場合、提供いた

だくことは可能でしょうか。 

 

令和４年度の調査は、アンケート調査では

なく、受注者による現状把握、公共施設の

相互利用の可能性検証、公共施設の相互利

用検討へ向けた必要なデータ及び検討プ

ロセスの整理等を行ったため、提示できる

調査票はありません。 

また、調査結果を公開する予定はありませ

んが、必要に応じて受託後に提供します。 

 

８ 質問項目

について 

目安としたいため、前回調査の設問数、

調査票のページ数をご教示いただけま

すでしょうか。 

 

No.７のとおり、提示できる設問数や調査

票のページ数はありません。 

 

９ 会議の詳

細につい

て 

周辺都市とのワーキンググループと広

域連携協議会の詳細情報についてご教

示いただけますでしょうか。 

・主な参加者、参加人数の規模 

・開催場所（対面、オンライン） 

・当該会議で議論する内容想定 

ワーキンググループには、千葉市及び周辺

都市（茂原市、東金市、市原市、四街道市、

大網白里市）の主査級職員が参加し、１２

人程度の規模となる見込みです。会議で

は、調査の経過報告などを予定していま

す。 

広域連携協議会には、千葉市及び周辺都市

の局部長級の職員が参加し、合計１２～１

８人程度の規模となる見込みです。会議で

は、公共施設相互利用アンケート調査の結

果を報告し、質疑応答、今後の対応などに

ついて議論する予定です。 

いずれも、可能な限り対面（場所は千葉市

役所会議室）でと考えていますが、難しけ



ればオンラインで開催します。 

 

10 報告書に

ついて 

報告書のページ数はどの程度を想定し

ておりますでしょうか。（ご回答が難し

い場合、前回調査の報告書のページ数を

ご回答いただければ幸いです。） 

報告書の想定ページ数はありません。 

また、No.７のとおり、前回調査はアンケ

ート調査ではありませんので、参考として

お示しすることもできません。 

 

11 再委託に

ついて 

一部業務（モニター調査等）を再委託に

より対応することは可能でしょうか。 

可能です。ただし、発注者と受注者で締結

する契約書に定めるところにより、書面に

よる発注者の承諾を得る必要があります。 

 

 


